

Une délégation de la province chinoise d'Anhui visite l'ICAP



delegación china visita el ICAP

La Havane, 21 mai (RHC) Le vice-président du Comité provincial de l'Anhui de la Conférence consultative politique du peuple chinois (CCPPC), Yu Aihua, a été accueilli à l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP).

Lors de la réunion de mardi, caractérisée par un intérêt commun pour l'approfondissement des liens fraternels et de la coopération, Noemi Rabaza Fernandez, première vice-présidente de l'ICAP, a souligné les relations historiques entre les deux pays.

Elle a exprimé sa gratitude pour le soutien apporté par la Chine à la lutte contre le blocus et à des projets de collaboration, tout en lançant une invitation spéciale à participer au programme du 65e anniversaire de l'ICAP, qui culminera en décembre de cette année.

Yu Aihua a affirmé que les relations entre la Chine et Cuba reposaient sur des bases solides, soulignant l'importance d'explorer de nouvelles formes de coopération économique sur l'île.

Il a présenté des données concernant l'Anhui, une province située à l'est du pays, qui compte environ 60 millions d'habitants et dont les avancées productives et technologiques sont notables.

Cette région a développé l'intelligence artificielle, la robotique, les industries de la santé, les nouvelles énergies et les nouveaux matériaux, la production d'automobiles et de machines de construction, les semi-conducteurs et l'électronique, l'agriculture et l'alimentation (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/383403-une-delegation-de-la-province-chinoise-danhui-visite-licap>



Radio Habana Cuba